

MOI

Pengamanan Ketat dalam Penetapan Pasangan Calon Walikota dan Wakil Walikota Terpilih Kota Tasikmalaya.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.MOI.OR.ID

Jan 9, 2025 - 13:07



TASIKMALAYA – Jajaran Kepolisian Polres Tasikmalaya Kota bersama petugas

gabungan melaksanakan pengamanan ketat dalam rangka penetapan pasangan calon walikota dan wakil walikota terpilih Kota Tasikmalaya, yaitu Viman Alfarizi Ramadan dan Dicky Candra.

Acara yang berlangsung pada Kamis, 09 Januari 2025, di Hotel Aston Inn, Jalan RE Martadinata, Kelurahan Panyingkiran, Kecamatan Indihiang, Kota Tasikmalaya, dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk masyarakat dan para tamu undangan.

Berdasarkan pantauan di lokasi, sejumlah pengamat dan relawan pasangan calon terpilih juga hadir untuk menyaksikan proses ini.

Mereka mengapresiasi langkah pengamanan yang dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya acara.

Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, AKP Hartono, menyampaikan bahwa pengamanan ini dilaksanakan untuk menjaga stabilitas keamanan di Kota Tasikmalaya, terutama pada acara yang sangat penting tersebut.

“Kami memastikan bahwa penetapan pasangan calon walikota dan wakil walikota terpilih berjalan lancar, aman, dan tanpa ada gangguan apapun,” kata AKP Hartono kepada wartawan Kamis pagi.

Untuk memastikan kelancaran acara dan menjaga kondusivitas, pihak kepolisian bersama petugas terkait mengerahkan sejumlah personel untuk menjaga lokasi acara dengan ketat.

“Pengamanan dilakukan guna menciptakan suasana yang aman, tertib, dan menghindari gangguan yang dapat menghambat jalannya proses penetapan,” ujarnya.

Dengan pengamanan yang dilaksanakan secara profesional dan terkoordinasi, diharapkan proses penetapan ini dapat berjalan sesuai harapan masyarakat Kota Tasikmalaya dan menciptakan suasana kondusif untuk kelancaran seluruh rangkaian acara.

“Keamanan menjadi prioritas utama dalam penetapan ini. Kami ingin memastikan bahwa seluruh proses berjalan dengan aman dan tanpa gangguan yang menghambat kelancaran acara,” ujar AKP Hartono yang turut memantau jalannya penetapan tersebut.

Pihak kepolisian juga mengingatkan seluruh pihak untuk mendukung proses transisi kepemimpinan yang demokratis dan damai, serta mendesak semua pihak untuk menjaga kondusivitas daerah dalam menyambut pelantikan Walikota dan Wakil Walikota terpilih yang dijadwalkan dalam waktu dekat.

“Mari kita sama-sama menjaga kondusivitas di wilayah Kota Tasikmalaya untuk menciptakan suasana yang aman dan nyaman,” tutup AKP Hartono.